

## 出席者名簿 &amp; Comment

敬称略

NAME	COMMENT
赤澤 征夫	石桜同窓会HPの取材のため恩師、先輩、後輩等関係者を訪問し協力を頂いています。 そしてそれを編集、作成と結構忙しく駆けずりまわっています。 昨年秋より「動物哀歌」の詩人村上昭夫(旧制15回生)の顕彰事業の企画、準備等に東奔西走中 ゴルフは新8回生の80歳過ぎても月1回の「サークル80」に参加し百獣の王と対決。 春。秋は山菜、たけのこ、キノコと野山を駆けずり回っています。
青山 皓一	暖かくなり、山ボーキを気取り山歩きを始めました。 又1年先輩のグループとゴルフもスタートし、体力維持を目指す予定です。
磯崎 公一	1月～3月はスキーと温泉、4月に入り散歩と温泉、下旬には能登半島を一周、和倉温泉に連泊 三大朝市の一つ輪島から半島最北端の禄剛崎岬～見附島～変路海岸～氣多大社～千里浜ドライ ブウェイ(海辺の砂浜をバスで走る)夜は宴会と旅を楽しんでいます。(3日間) 5月連休は四国に行く予定です。5月2日スタート6日に帰ります。 旅の間に釜石に行ったり、秋田に行ったりウオーキング(岩山)したりです。
井上 孝一	震災から1年ようやく落着いて来ましたね。受賞されました方々おめでとうございます。 無病息災と言われておりますが、一病息災で元気にくらしております。 役員の方々いつもご苦労様です。みなさんの元気な姿と笑顔に勇気づけられるために出席させていただきます。
榎本 喜七	一年一度ですが大変お世話になっています。ありがとうございます。 昨年11月29日悪性腫瘍手術で胃全摘術しました。経過は食べ物の取り方に注意すれば健康時と何ら変りません。いつまでも若いと思っていましたが、だめですな! やっぱり"心身のきりかえをせんとあかんな!では会場於て 喜七
太田 和夫	幹事諸兄の皆さん、何時も御苦労様です。当日は佐々木・菊地君の栄えある受賞祝いで当日は 御祝いを申し上げたいと思います。赤澤君にスケートOB会のホームページを作ってもらい、 会員(50名)にCDをつくり配布し大変喜んで呉れました。赤澤君ありがとうございます。!! 感謝・感謝です。!!
菊池 俊一	まさに「一病息災」ということで月1回の通院をしながら、まあまあで過ごしています。 ユネスコの受賞は、運送業者としてはごくごく当然のこととしたまでのことですが、強いて言 うならば運転手の判断がよかったですということだったと思っています。
久慈 泰	いつも御苦労さんです。
小枝指 博	佐々木久夫君、菊地俊一君の受賞おめでとうございます。今までの地域への貢献と努力、見 事に花ひらいたこと、心から拍手をおくります。 長年の懸案であった仙北地区道路拡幅事業により、昨年8月現在地に工場移転いたしました。 20年早ければ良かったとの思いもありますが、老骨に鞭打って頑張ってまいります。 わが母校は、2016年に創立90周年を迎えます。夢と希望に満ちた人生で最も輝かしい高校時代 友と語り、友情を培うにふさわしい高校時代、母校で過ごされる学園生活が実り多いことを 願っています。90年の伝統を縦糸に、時代の要請にこたえる適応力を横糸として、たしかな 地歩を重ねていくことを願っています。九桜会の盛会を願いつつ、皆さんにお会いする日を 楽しみにしております。
小林 泰宏	ジャク アンド ベティ・・・はるか遠き日々と今 細川典子先生が数年前亡くなつたという。岩中1年新学期、初めての英語授業にわくわく不安と 期待を抱きながら待つて教室の教壇に大股でさつそうと登り、ややインディアン風の風貌 ながら魅せられているその唇から"アイ アム ジャック ジョーンズ。フー ア ュー? アイ アム ベティ スミス。さあ みんなで一緒に!"なつかしい声が今でも甦る。テンコ先生の享年は現在 のベティの年齢くらいか。清水義範作「永遠のジャック&ベティ」(講談社文庫20年前絶版)で 2人が再会したのは50歳くらいだった。シカゴ郊外の丘にあった2人の母校はとり壊され代わり に原発施設となり、ちょっとした事故がもとで危うくチャイナシドロームとは現世を予感させ た身につまされる2人の後日談だ。 九桜会役員会席上で毎年、テンコ先生は同期生からぜひ招きたい要望の人気トップだったが アプローチに1歩及ばずついに実現しなかつた。先生から習った英語ことわざ思い出した。 「チャンスの女神には後ろ髪が無い」だったかな?
佐藤 克	20年前からサクラに興味をもつようになり、素人なりに文献等を読みあさっていましたが、 したが、町内会の会合等に呼ばれて、サクラのはなしをする機会が多くなりました。 不景気の中、仕事が疎かになってもいけないので、度をこさないよう自戒しております。
佐々木 久夫	元気だけがとりえで岩手署管内の裏方をつとめています。
佐々木 英雄	これといった身体の不調もなく毎日元気に暮らしております。 老化防止のための運動と、時々のゴルフ、会社時代の同僚や後輩との飲食会等雑用的な忙がしさ 月日が過ぎて行くようなこの頃です。 皆さんとの再会を心から楽しみにしております。
澤村 廣美	ブトウの剪定を終え、5月に入ったなら里イモ、トウモロコシ、桃太郎を植える準備をして おります。

齋藤 康雄	お二人のお祝いですでの出席したい。(電話で連絡有り)
高橋 章	指導する中学の女子。昨年は市内でベスト4、県大会でベスト8。今年はそれ以上を目指して汗を流している。でも歯痒いのは当人達の意欲。草食系は男子だけではなく、女子にも広がっているのはたしか。私の気持ちだけが空回りしているのかも。
武田 英二	
府金 利廣	九桜会役員の皆様いつも情報提供ありがとうございます。最近頭の回転がだいぶ悪く成りましたが、体の方は愛犬ラブラドールとの朝夕の散歩、スポーツジムでのトレーニング等で鍛えて病魔を避けるようと心掛けて日々過ごしています。
藤原 義正	今後も体調に十分気をつけていけたらいいなと思っている昨今です。
藤澤 征定	現在少しばかりの畑作業をしています。作柄はよくありませんでした。今年は少し力を入れていきたいと思います。
松岡 弘	完全休日を満喫して早や十年。心身ともに完休まで残りは・・・? 一日一日を大切に!!
村川吉兵衛	今年に入ってから腰痛になやまされています。(プラス膝も・・・)
村井 慶一	
村木 栄彦	日本のチベット、過疎地域と言われているうちはまだよかったです、近頃では限界地域、限界集落と言われる。山峡の町で74歳となり、ナント一ナード心細さを感じる。そんななか幹事諸兄の御努力で毎年同期会御苦労様に、ただ感謝あるのみ、喜んで出席致します。
山口 祐定	歯の平成の大修理中。入歯がなかなか合わずなんざしています。 心臓はなんとなく動いてますが70歳すぎの40肩になり、すこしおとなしくなっています。
山田 耕三	H23.11月の職場の健康診断で大腸にポリープが見つかり、3月に医大に20日入院して大腸ポリープ(3個)手術をして取りました。3月の末に退院しました。 お互いに健康にはくれぐれも注意し長生きしたいものですね!! 同期会で皆様に会える事を楽しみにしています。